

Ä29 Ziele setzen und erreichen: Mobilität

Antragsteller*in: Martin Wandrey (Dresden KV)

Text

In Zeile 916 einfügen:

Da für viele Strecken ein Wechsel zwischen verschiedenen Verkehrsträgern des Umweltverbundes nötig ist, muss es das langfristige Ziel des VBB sein, auch Bike- und Carsharing anzubieten. So könnte sich der VBB zu einem allgemeinen Mobilitäts-dienstleister entwickeln. Auch eine Einbeziehung des Taxigewerbes ist anzuregen und durchaus erstrebenswert. Wir wünschen uns außerdem eine App, die eine Verkehrsträger-übergreifende Fahrplanauskunft sowie den gleichzeitigen Fahrscheinerwerb ermöglicht. Im Zusammenspiel mit qualitativ ansprechendem Fahrradverleih an den Bahnhöfen wollen wir die kombinierte Nutzung von Fahrrädern und ÖV deutlich attraktiver machen. Um Fahrradverleihsystem auch in die Fläche zu bringen, werden wir Kommunen beim Aufbau von Bikesharing-Systemen unterstützen.

Begründung

Bis der VBB die Systeme unter seinem Dach vereint wäre es schön, wenn es abseits von Potsdam in noch mehr Städten Systeme à la Nextbike (wer eigentlich sonst :D) geben würde.